



時計塔



令和6年度 大泉町立北小学校 学校だより NO.3

R6.5.29

……… もうすぐ6月です (水無月 ≡ 水の月) ……

あと数日で6月を迎えます。6月は和風月名で「水無月（みなづき）」とよばれ「水の月」という意味があるそうです。これから梅雨の季節に入っていく、曇り空や雨の日は何となく気分もすっきりとしないことがあります。この季節の雨が、私たちの生活や動物や植物にとって、とても大切なものとなります。あたりを見回すと、麦の穂も色づき、早いところでは田植えの済んだ水田も見られます。子どもたちは今、アサガオやホウセンカ等の花や、ミニトマト、なす、ピーマン等の野菜に、毎日水をあげて世話をしています。花や野菜もすくすくと生長しています。ジメジメした雨模様の日も多くなっていきますが、植物の生長を感じつつ、水無月の季節感も味わいながら、生き生きと学校生活を送ってほしいと考えています。

5月のできごと

保護者面談

連休明け5日間にわたり行わせていただきました。お忙しい中、ご都合をつけご来校いただき、誠にありがとうございました。限られた時間でしたが、お子様の学校での様子やご家庭での過ごし方など、貴重な話し合いや情報交換ができました。今後、何か相談ごと等がございましたら、遠慮なく担任や学年主任等へお話しただければと思います。大変お世話になりました。



★JRC登録式★



5月28日の朝行事、4～6年生が「JRC登録式」を行いました。JRCとは「青少年赤十字」のことです。JRCの行動目標は「気づき」・「考え」・「行動（実行）する」であり、大切なことは、①自分や周りの命と健康を大切にすること、②今の自分にできることは何かを考え、身近な人のために自分が役立ちようとする気持ちを持って行動することですという話をしました。

毎日の学校生活の中で、自ら「気づいて」、そして、どうしたらよいか「考えて」、「よいと思うことは進んで行動（実行）」できるようになってほしいと願っています。



【JRC委員の説明】

★群馬大学教職大学院生の訪問(見学・参観)★



【授業参観の様子】



【本校の取組についての説明を聞く院生】

5月16日、「群馬大学教職大学院の院生」の方々が、カリキュラムの一環で、本校の日本語学級や児童の様子を見学（参観）するため来校しました。外国籍児童への日本語指導の実際を参観したり、日本語学級の担当教員から、具体的な日本語教育の取組等について説明を聞いたりしました。子どもたちはいつも通り、元気にのびのびと学習活動に取り組み、参観者から「みんないきいきと学習していますね」とお褒めの言葉をいただきました。

◇プール清掃(6年生)◇



[熱心な作業の様子]

5月24日、6年生の子どもたちがプールの清掃を行いました。当日は、気温が若干高くなり、暑さもある中で作業でしたが、どの子も一生懸命、プール内やプールサイドの汚れを落としてくれました。おかげでみんなが気持ちよく使えるきれいなプールになりました。6年生のみなさん、どうもありがとうございました。

6月に入りますと、プール(水泳)の授業が始まりますが、保護者の皆様には、お子様の体調管理やプールカード記入の協力(体温・健康状態・印またはサイン)を、よろしくお願いいたします。

6月7日(金)には6年生のみが参加して「プール開き」が行われる予定です。



[こんなにきれいになりました]



[一生懸命プールを磨きました]

学校探検をおこないました(1年生)

1年生がクラスごとにグループをつくって、「学校探検」を行いました。理科室、図書室、図工室、保健室、職員室、校長室など、グループごとに計画を立て、自分の教室ではない色々な部屋を訪問し、置いてあるものを見学したり先生方へ質問したりしました。探検した部屋は、普段あまり行ったことがない場所であり、若干興奮気味の子どももいましたが、班長を中心に礼儀正しくあいさつし、学校探検の学習を進めていました。



[放送室の見学]



[理科室の見学]



水難救助・心肺蘇生法の講習(研修)

大泉消防署に教職員が出向き、水難救助・心肺蘇生法講習(研修)を実施しました。この講習(研修)は、これからはじまるプールでの授業に際し、万が一という時のための重要な研修です。

万が一の時の119番通報、救急車到着までの対応、心肺蘇生法の実際、AEDの使い方等について研修を行いました。

学校では、児童の安全・健康を第一に考え、プールの授業を行ってまいります。

◎大泉町教育行政方針

基本方針「夢とやさしさをもって、生き生きと学ぶまち」 スローガン「We for all!」

◎学校教育目標 「思いやりのある子 考えを深める子 規律正しい子 体をきたえる子」

◎令和6年度の重点

「心にとどくあいさつ・返事 やさしい心・おもいやり 心にひびく『ありがとう』」

